
いちごいちえ堺白鷺

2024/6/24（木）　　　　　13：00～14：00

いちごいちえ堺白鷺2階事務所

野尻町内会班長：Ｍ様 東第一地域包括代表：F様

管理者：Ｎ いちごいちえ生活相談員：Ｔ

1.事業所相談員挨拶 6.ヒヤリハット

2.事業所管理者挨拶（司会） 7.ターミナルケア

3.施設利用者状況 8.質疑応答、意見交換

4.各委員会の議事録・研修報告

5.事故報告

会　　　議　　　録

1.2）事業所生活相談員Tより挨拶しその後、事業所管理者Nに司会進行を引継ぎ会議

が始まる。

3）施設利用状況について

利用者様の介護度と人数、平均介護度、平均年齢、お泊りの平均人数について説明。

4）活動報告

・高齢者虐待防止委員会議事録

・BCP感染症委員会議事録

・研修の実施報告

5）事故報告について

・離設された利用者さまの対応

近くの施設のスタッフに応援、上司に報告

家族、CM、警察に連絡し１時間後に無事発見する。

6）ヒヤリハット

階段が気になり１人で登ろうとされているので、生活リハビリやレクリエーションに

て手持ち無沙汰解消する。

7）ターミナルケア事例

本来は、医療行為が必要になれば病院対応とするが、家族の希望により延命治療は望

まれずショートにて施設を利用中に老衰される。

２週に１回の往診と毎日の訪問看護対応しており、ターミナルケアをおこなう。
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令和6年6月25日

会　　　議　　　録

8）質疑応答、意見交換

Q≫野尻町町班長・M様より

・昔の施設はずっと入院できていたが、今の施設の違いについて疑問が出ており、老

健では３か月で次の施設を探さないといけない状況にあり昔のほうがよかったのでは

ないか？

Ans≫老健施設やお泊りデイサービスにて居宅へ戻れるように支援する形になってお

りなるべく自宅に戻れるように支援するようになっております。

Q≫東第一地域包括・F様より

・地域に向けての活動は何かされていますか？されていたら教えてほしい。

Ans≫秋祭りを他施設のスタッフも交えて地域に開放しBBQやフランクフルト、焼き

そば等施設を開放し地域の方２０人以上の方が来て下さり交流を深めました。今後も

地域に根差した総合的な居宅介護サービス事業を行っていきたいと考えているので一

緒に考えて行きたいですのでよろしくお願い致します。

Q≫野尻町町班長・M様より

施設を利用するのに高い料金が掛かるのではないか？

Ans≫生活保護や年金など国の施策にて対応できる施設もあり、相談事があれば地域

包括や当施設にご連絡ください。

Q≫東第一地域包括・F様より

・どこまでが虐待に当たるのか、難しい部分もあり現場での個々の対応を考えて行か

なければならない。

Ans≫ケースバイケースとなってしまうが、スタッフの教育や言動を常にチェックし

ていくことで対応していきたいと考えています。

★閉会の言葉を事業所生活相談員Tより発言

次回、第3回運営推進会議開催予定　　　　　　2025年1月中旬頃


